



Pièces	5 Pièces
Superficie	231 m²
Référence	159
Prix	798 000 €

Plan-d'Orgon

Maison à vendre (13750)

Exclusivité - à l'abri des regards indiscrets, la propriété se Dévoile au bout d'un petit chemin. Nous sommes dans un environnement naturellement boisé, idéal pour les amoureux de la provence. Le terrain de 4180m² regroupe une oliveraie et il est prêt à accueillir une piscine qui sera idéale lors de chaudes journées ensoleillées. Cette jolie bastide pleine de charme Développe une surface habitable d'environ 163m² pour 231m² de bâti, nous avons une Décoration qui a été faite avec goût et raffinement dans un esprit typiquement provençale. Vous serez rapidement séduit par sa cuisine qui ravira ...

Sole Agents – This property is discreetly positioned at the end of a small lane, in a naturally wooded setting, ideal for those who are seeking the traditional Provencal countryside. The grounds, are suited to accommodate the addition of a swimming pool and, amounting to 4180m², include an olive grove and offer potential for further landscaping. Full of charm and offering approx. 163m² of habitable space with a total build area of 231m², this attractive bastide has been decorated with taste and refinement in a typically Provencal style. The kitchen will delight gourmets, as will the ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

